



08.12.2014 - 11:00 Uhr

Sarah Meier devient ambassadrice de la CRS

Bern (ots) -

Sarah Meier, ancienne championne d'Europe de patinage artistique, est désormais ambassadrice officielle de la Croix-Rouge suisse (CRS). La Zurichoise accompagnera différents projets de la CRS et représentera l'organisation humanitaire lors de certains événements.

En gagnant Sarah Meier à sa cause, la CRS s'associe une nouvelle fois à une personnalité qui allie célébrité et crédibilité. L'ancienne patineuse artistique accompagnera différents projets de la CRS, tant en Suisse qu'à l'étranger.

«Je m'engage pour la Croix-Rouge parce que ma contribution, aussi petite soit-elle, peut aider des personnes qui ont eu moins de chance que moi.»

La sportive suisse de l'année 2011, qui après son titre de championne d'Europe s'est consacrée exclusivement à des galas comme «Art on Ice», a déjà accompli une première mission au service de la Croix-Rouge suisse: elle s'est rendue au Bangladesh pour visiter des cliniques rurales que la CRS soutient en leur fournissant l'équipement nécessaire et en formant le personnel.

Salome Stäuble, collaboratrice du service Marketing de la CRS, est responsable des questions liées aux ambassadeurs de l'organisation: «Avec Sarah Meier, nous avons pu compléter de façon pertinente notre équipe d'ambassadrices et d'ambassadeurs. Sarah Meier est une personne qui a un fort potentiel de sympathie et pour qui il est important de s'engager socialement pour redonner aux autres un peu de ce qu'elle a reçu. Nous sommes très heureux qu'elle ait décidé de rejoindre la CRS.»

Informations complémentaires

www.redcross.ch/sarah-meier

Contact:

ContactCRS: Salome Stäuble, Account Manager Ambassadeurs CRS

Tél. 031 387 74 33 / 079 24 75 21

Management Sarah Meier: Marc Lindegger, marc.lindegger@carre.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100765753> abgerufen werden.